

# Hamburger Schachjugendbund

im Hamburger Schachverband e.V.



## Hamburger Jugendmannschaftsmeisterschaften 2024

### Ausschreibung

Hiermit schreibt der HSJB-Spielausschuss die HJMM 2024 aus.

Spielberechtigt sind Mannschaften von Mitgliedsgemeinschaften des Hamburger Schachjugendbundes mit Spielerinnen und Spielern der Jahrgänge 2004 oder jünger.

Gespielt wird in den Klassen Jugendlandesliga, Jugendstadtliga, Jugendbezirksliga und Jugendkreisliga an jeweils 6 Brettern.

In den einzelnen Klassen sind folgende Mannschaften spielberechtigt:

**Jugendlandesliga:** HSK 2, HSK 3, HSK 4, Königsspringer 1, Diogenes 1, Blankenese 1, SKJE 2

**Jugendstadtliga:** SKJE 3, SF Sasel 1, Wilhelmsburg 1, Diogenes 2, Weisse Dame 2

**Jugendbezirksliga:** HSK 5, Bergstedt, Schachelschweine, Königsspringer 2, HSK 6, SKJE 4

**Jugendkreisliga:** alle weiteren Mannschaften

Die Spieltage der JLL sind:

24.09.23, 05.11.23, 26.11.23, 28.01.24, 11.02.24, 03.03.24, 05.05.24

Die **Terminabsprache** der anderen Klassen wird an den ersten Runden von den Mannschaftsführern übernommen. Im Februar 2024 wird es einen Termin für die weitere Terminkoordination geben.

Die **Auslosung** wird am **12.09.23 um 20:00 in einer Videokonferenz stattfinden**. Den Link werden die Mannschaftsführer per E-Mail bekommen.

Anträge auf Spielberechtigung in einer bestimmten Klasse sind willkommen. Der Antrag ist mit Angabe der voraussichtlichen Aufstellung zu stellen.

Die Größe der Staffeln wird nach Eingang der Meldungen und der Anträge festgestellt.

Bei Meldung der Mannschaften sind diese Informationen mit anzugeben:

Heimspieltage, Mannschaftsführer mit Telefonnummer und E-Mail Adresse und die Adresse des Spiellokals.

Die **Mannschaftsmeldungen** und Anträge müssen per E-Mail an [hjmm@hsjb.de](mailto:hjmm@hsjb.de) geschickt werden. Der Meldeschluss ist am **04.09.23**.

Die **Ranglisten** der JLL sind bis zum **14.09.23** einzureichen. Der Meldeschluss für die weiteren Ranglisten ist der **31.10.23**.

Wie genau die Ranglistenmeldung abläuft wird den Mannschaftsführern per E-Mail mitgeteilt, da das neue System zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht zur Verfügung steht.

Die Sonderklassen und U12-Basisklassen beginnen erst nach den Frühlingsferien und werden gesondert ausgeschrieben.

Wir hoffen auf zahlreiche Teilnahme!